



LAS FUERZAS ARMADAS DE CHILE EN LA VIDA NACIONAL. Por Tte. Coronel (R) Alberto Polloni R.— Editorial Aníbal Bello.— Santiago.

Los tiempos modernos, con su vertiginosa evolución y su sorprendente transformación, van dejando atrás instituciones y

principios que durante generaciones han tenido vigencia. Ciertamente, el cambio se nota cuando algo permanece, y así se van decentando y perfeccionando aquellas instituciones cuyo valor trasciende a la época. En este sentido las transformaciones vienen a ser como una afirmación de la propia personalidad y como el descubrimiento del verdadero ser de una Nación.

El autor en este libro se plantea en forma inteligente y objetiva ante la problemática de las Fuerzas Armadas. El mismo señala que "en medio de la incertidumbre natural que representan tales cambios, cuyos trastornos violentos pueden causar la pérdida de la soberanía del Estado, y en lo personal de la más grande de las conquistas humanas: la libertad del hombre y sus derechos, hay una institución que en todos los países del mundo, cualquiera que sea su ideología, atiende a la Seguridad Nacional en todos sus aspectos: las Fuerzas Armadas, cuya observancia de los fundamentos legales de su existencia ha permitido que en nuestro país tra a través de su historia, el más firme pedestal en que descansa el progreso y el prestigio de nuestra nacionalidad y por cuya conducta han merecido el respeto y el cariño del conglomerado social".

Las Fuerzas armadas de Chile en la vida nacional. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las Fuerzas armadas de Chile en la vida nacional. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)